

18 de agosto de 2022

## CARTA CIRCULAR

## A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Rectora Interina

## SEMANA DEL SERVIDOR PÚBLICO Y DEL PROFESIONAL DE RECURSOS HUMANOS

En sintonía con la determinación de la Oficina de Administración y Transformación de los Recursos Humanos del Gobierno de Puerto Rico (OATRH) que declara por medio del Memorando Especial núm. 30-2021, la semana del Servidor Público; y por medio del Memorando Especial núm. 31-2021, la Semana del Profesional de Recursos Humanos, nos unimos al reconocimiento de la labor que realiza este personal tanto en las distintas agencias del Gobierno de Puerto Rico, como muy especialmente en nuestro recinto.

Se reconoce así la valiosa función que realizan nuestros servidores públicos, al igual, que el compromiso y dedicación en la prestación de los servicios de los empleados del recinto. De igual forma, destacamos y reconocemos el compromiso y dedicación que demuestran los profesionales de recursos humanos, más aún, durante los estados de emergencia decretados en Puerto Rico durante los últimos dos años y medio.

En nombre de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria —y en el mío propio—felicito cálidamente a todos nuestros servidores públicos y profesionales de Recursos Humanos por su entrega y compromiso para mantener y prestar con diligencia la infinidad de servicios que requiere nuestro campus.

¡Mil gracias y felicidades en su semana!